COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ATELIER CRÉATIF « J'APPRENDS À DESSINER UN MANGA » À LA FNAC CLERMONT-FERRAND

Face à la popularité croissante de l'art du manga, la Fnac poursuit l'organisation d'ateliers dédiés à l'apprentissage des codes graphiques de cet art. Depuis le 6 avril et jusqu'au mois de juin, la Fnac invite tous les amateurs et passionnés de manga à découvrir la discipline en participant à l'animation "J'apprends à dessiner un manga", proposée dans 25 magasins Fnac en France métropolitaine.



Le temps d'une heure, les participants pourront découvrir les codes graphiques de l'univers d'un manga, le chara-design, et tous les éléments liés à la construction d'un personnage (expressions, mouvements, etc.).

Leader historique dans la vente de manga, la Fnac a toujours facilité l'accès à ces bandes dessinées japonaises à travers un grand nombre de références proposées, des espaces dédiés et des événements en magasins.

Ci-dessous les prochaines dates pour la Fnac Clermont-Ferrand :

- Samedi 30 avril ► à 15h ou à 16h

Chaque session pourra accueillir 6 personnes, dans le respect des règles sanitaires. Cet atelier est gratuit et ouvert à tous sous réserve d'inscription **auprès des vendeurs BD/MANGA du magasin**.

La programmation des événements Fnac est à découvrir sur l'Éclaireur. Fnac.com

CONTACTS PRESSE: